



Immersion dans le petit monde de la faune urbaine

Environnement — Si le Parc naturel du Jorat accueille de nombreux animaux, il y en a également beaucoup en ville qui cohabitent avec les Lausannoises et les Lausannois. Les zones avec des bâtiments offrent des habitats intéressants pour les animaux par leurs différentes structures et les conditions climatiques.

La Ville de Lausanne a pour volonté de protéger et favoriser cette biodiversité pour rendre la ville encore plus accueillante pour la flore et la faune et plus agréable pour ses habitantes et habitants. Tour d'horizon de quelques-uns de ces animaux et de quelques initiatives mises en place pour les protéger et les favoriser.

La migration des amphibiens

Chaque année, à la sortie de l'hiver, les amphibiens entament leur migration printanière. Ils quittent leur gîte forestier pour rejoindre les plans d'eau dans lesquels ils se reproduiront. Un couloir migratoire traverse la route des Paysans qui se situe dans le secteur de l'étang de la Bressonne. Un tunnel sous la route, appelé crapauduc, a été construit en 2005. Il permet d'intercepter près de 75% de ces amphibiens. Il en reste donc 25% qui traversent la route en dehors du crapauduc et meurent sur la chaussée. L'année dernière, l'aide à la migration des amphibiens a permis d'en sauver plus de 3000. L'association Jorat parc naturel organise la 2^e édition de cette action, du 1^{er} au 31 mars. Si vous souhaitez donner un peu de votre temps pour aider crapauds, grenouilles et tritons à traverser la route en toute sécurité, n'hésitez pas à vous inscrire sur le site internet. | M. Annen

→ www.jorat.org/activites



© Basile Barbey